

Erklärung zum Ende meiner Zeit als Landeselternsprecher

Liebe Besucher(innen) unserer Seiten,

mit dem Abitur meiner jüngsten Tochter endet mein Amt als Sprecher des Landesrates der Eltern (LER).

Die Stellvertreter(innen) Ulrike Schwenter und Jan Alexy werden an meine Stelle treten.

[Kontakt Daten](#)

Übergangsweise werde ich den Stellvertreter(innen) Ulrike Schwenter und Jan Alexy noch technisch und beratend zur Seite stehen.

Ich blicke auf eine erfolgreiche Zeit zurück, in der der LER maßgeblich an Verbesserungen in der Bildung beteiligt war, auch wenn wir nicht alle Ziele erreicht haben. Hier einige Beispiele:

- mehr Lehrkräfte
- mehr Schulsozialarbeit
- Rücknahme der verunglückten Oberstufenreform
- Berücksichtigung des Elternwillens bei den Früheinschulungen
- bedarfsgerechter Weiterbestand der Förderschulen bei gleichzeitigen Verbesserungen beim Gemeinsamen Unterricht
- mehr Gesamtschulen, dort wo sie von den Eltern gefordert wurden
- deutlich stärkere Präsenz des LER in der Öffentlichkeit

Ich werde selbstverständlich an meinen bildungspolitischen Zielen festhalten und stehe Ihnen in Zukunft weiterhin als Bildungsexperte zur Verfügung.

Viele Grüße  
Wolfgang Seelbach